

## **Hommage à Ladislav Gonczarow**

Le décès de Ladislav Gonczarow du Département de littératures et langues modernes est survenu le 3 mars dernier. Suite à son arrivée au Canada, il a fréquenté le programme d'études slaves de la Faculté des lettres où il a obtenu son doctorat. Devenu professeur au Département d'études russes, maintenant intégré au Département de littératures et de langues modernes, il a poursuivi une remarquable carrière d'enseignant et de chercheur. Son décès prématuré laisse un grand vide dans son secteur.